
  

 

UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO 

FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES  

*ZARAGOZA* 

CARRERA DE INGENIERÍA QUÍMICA 

 
MINUTA 7 DE JUNIO DE 2022 

ACREDITACIÓN DE LA CARRERA 
 INGENIERÍA QUÍMICA 

SESIÓN POR PLATAFORMA ZOOM, 16:00 h 
 
 

 
PARTICIPANTES: Dr. José Luis Alfredo Mora Guevara. Secretario de Desarrollo 
Académico; QBP. María Virginia González de la Fuente, Jefa del Departamento de 
Acreditación y Planes de Estudio; Mtro. Feliciano Palestino Escoto, Secretario 
Técnico de la SDA; M. en C. Cesar Saúl Velasco Hernández, Jefe de la Carrera; M. 
en C. Pedro Lavias Hernández, Coordinador de Ciclo Básico; M. en C. Yennifer 
Paola Arauz Torres, Coordinadora de Ciclo Intermedio; IQ. Aldo Valera Martínez, 
Coordinador de Ciclo Terminal; IQ. Andrea Hernández Fernández, Sec. Técnica de 
IQ. 
 
Después de dar la bienvenida, la reunión de trabajo se inicia con el siguiente 
ORDEN DEL DÍA:  
 

1. Asistencia. 
2. Estatus de la respuesta del reporte de medio término. 
3. Capacitación cursos CACEI. 
4. Solicitud de simuladores. 
5. Modernización de la planta piloto 
6. Asuntos generales. 
 

1. Asistencia. 
El M. en C. Cesar Saúl Velasco Hernández da la bienvenida y verificó la 
asistencia. 

 

2. Estatus de la respuesta del reporte de medio término. 
El M. en C. Cesar Saúl Velasco Hernández compartió que se recibió la respuesta 
del reporte de medio término por parte de Cuautitlán para dar seguimiento por 
parte de CACEI y que la de Zaragoza no se ha recibido. 
 



La QBP. María  Virginia  González solicitó que  se  pregunte en  la dirección si      
la  respuesta la recibieron ellos y   si no es así proceder a mandar un correo               
   para  preguntar por el reporte de medio término. 

  
3. Capacitación cursos CACEI. 

El M. en C. Cesar Saúl Velasco Hernández mencionó que se realizó en línea 
una plática para explicar que son los atributos de egreso, fueron alrededor de 
500 personas.  
 
La IQ. Andrea Hernández Fernández comentó que compartieron el video de la 
plática y se recomendó que se comparta a su vez con el grupo base para su 
capacitación.  
 
El M. en C. Cesar Saúl Velasco Hernández agregó que para el 2024 los atributos 
de egreso pasarán de 7 a 11. 

 

4. Solicitud de simuladores. 
El M. en C. Cesar Saúl Velasco Hernández comentó que sobre la situación de 
la solicitud de simuladores que se presentó ante CAACFMI, siguen sin dar 
respuesta. Se hizo una invitación a la carrera para la realización de un software.  
 
De forma interna se requiere de un espacio para trabajar con la simulación. Hay 
que continuar con el seguimiento del CMC. 
 
El Dr. José Luis Alfredo Mora Guevara recomendó que se pregunte con la Mtra. 
Marisol García Escalante para que presten esa nueva área equipada con 50 
máquinas, debido a que se puede solicitar que se instale el software y se realiza 
la solicitud para ocupar el espacio. Además, la nueva biblioteca cuenta con 10 
cubículos para trabajo colaborativo que también se pueden solicitar. Todas 
equipadas con pantallas y con internet.  
 
El M. en C. Cesar Saúl Velasco Hernández agregó que ya se recibieron 5 
pantallas y se realizará la solicitud de la colocación. 
 

5. Modernización de la planta piloto. 
El M. en C. Cesar Saúl Velasco Hernández comentó que se despejó la planta 
piloto para dejar espacio libre, en cuanto al equipo que no funciona procederá a 
darlo de baja y se realizó una cotización del generador de vapor de Clayton para 
que se reactive lo de la renovación. Respecto al tanque de diésel, según la 
norma debe de tener un dique y debe de estar cerca de un hidrante, también se 
debe realizar la limpieza del área, por lo cual se harán las solicitudes necesarias. 
Además de la adquisición de contenedores de arena para mejorar la seguridad 
de la planta piloto.  



 
 
 

6. Asuntos generales. 
A) Respecto  al   pago de   la acreditación   se sabe  que  CUAIEDD  si  realizó 

el  depósito, pero   no se  sabe   si se depositó el pago a CACEI. Ya llegó el         
presupuesto, pero no se ha realizado el pago. 

B) El Dr. José Luis Alfredo Mora Guevara, mencionó que, sobre el compresor, 
se está evaluando la pertinencia del mismo. 

C) El ing. Aldo Varela Martínez aclara que para la carrera de Ingeniería Química 
resulta imprescindible la operación del mismo, pero se requiere de su 
mantenimiento. 

D) El Dr. José Luis Alfredo Mora Guevara agregó que la visita del STUNAM o 
AAPAUNAM se realiza a las diez de la mañana.  

E) Acerca del PE se debe esperar a la respuesta del consejo técnico sobre la 
evaluación del PE actual. 

F) Las nuevas solicitudes de información para la acreditación se deben de 
realizar ya. La idea es que se solicite antes de que se termine la vigencia 
actual. 

 

Se termina la reunión a 16:46hrs.  La siguiente reunión se programa para el 
miércoles 22 junio a las 16:00hrs. 

 

 

 

 

 

 

 



 

 


